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さらに深めようロータリアンの絆 

～前回の例会～ 
加茂 佳彦 会員 

「私のハワイ四方山話」 

 ホノルル総領事としてハワイに滞在していた
ときに撮りためた写真を披露する機会を与えて
いただきありがとうございます。①ハワイの魅
力、②ハワイの４大イベント、③軍事、④日系
人についてお話ししたいと思います。 
 ハワイの魅力は気候の素晴らしさと大自然で
す。コウラウ山脈やハナウマ湾があります。カ
イルア、ノースショア等の海はいずれも綺麗で
すが、ハナウマ湾にはワイキキから車で30分
程度で行くことができます。また、ゴルフを楽
しむこともでき、コウラウゴルフクラブは全米
で２番目に難しいコースと言われています。皆
さんも是非チャレンジしてみてください。 
 買い物やステーキも楽しんでください。 
 ハワイの４大イベントは、正確には日系４大
イベントです。ゴルフのソニーオープン、ＪＴ
Ｂのホノルルフェスティバル、近畿ツーリスト
の祭りinハワイ、ＪＡＬホノルルマラソンです。
ソニーオープンとホノルルマラソンは、日系の
枠を超えて、ホノルルがホストする主要イベン
トに成長しました。 

 ホノルルは軍の街でもあります。海兵隊の基
地はカネオヘにありますが、出陣、帰還、司令
官の交代など、式典が頻繁に行われます。日本
にとっては敗戦ですが、戦勝記念日の式典もあ
ります。真珠湾を思い出せ記念日というのもあ
ります。そういう式典に招待されて、ヒール役
を演じるのが私の役目でした。戦艦ミズーリ号
は、１９４５年に日本が降伏文書に署名した場
所です。またパンチボールという国立戦没者記
念墓地でも式典が行われます。 
 えひめ丸事故は覚えていますか。２００１年
にアメリカ海軍の潜水艦と日本のえひめ丸が衝
突して９名が亡くなった事故です。この事故の
慰霊碑もホノルルにあります。 
 空母レーガンやブルーエンジェルズなど、一
般市民に軍を知ってもらうためのプログラムも
たくさんあります。 
 日系アメリカ人の会にも参加しました。４４
２部隊とか１００大隊の顕彰会です。 
 日本ではあまり知られていませんが、アメリ
カでは日本との友好親善を語る上で第一に挙げ
られるのが、ミセス・ウルフハウンズ（狼犬部
隊）です。これはアメリカ陸軍と大阪の児童養
護施設との交流で、大阪の養護施設の子ども達
が夏にホームステイに来るというプログラムが、
もう７０年くらい続いています。クリスマスに
は陸軍が大阪に行きます。「やさしい狼犬部
隊」という映画にもなりました。 
 最後に、ホノルルで非常に縁の深かったミス
ターラインウェバーさんを紹介します。軍の式
典で初めて出会い、酒の会やロータリーなど
色々と交流がありました。建築家で、この第一
ホテルの改修工事にも携わったそうです。 

♪8月誕生日のお祝い♪ 
村木茂会員、井上智雄会員、鞍掛三津雄会員 
柴田和子会員、能見俊三千会員 



会長：三宅壽         幹事：相田秀雄 
会報委員会 委員長：木村奈美枝 副委員長：川口修司 委員：伊賀大祐 中井隆三 上田啓子 田中秀和 
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岡田髙治   加茂さま、本日の卓話どうぞヨロ 
       シク！！ 
    
阪口耀子   長い間お休みをしておりました 
       が、やっと元気になりました。 
       今後ともよろしくお願い申し上げ 
       ます。 
 
柴 孝也   自分を大切に そして他人にもう 
       つさない  
       向こう1年間ワクチンが入るまで 
       がんばりましょう 
 
花田 浩   私の誕生日においしいお米をいた 
       だきました。ありがとうございま 
       した。 

第 1611回 例 会 報 告 
 
■ 8月4日 例会プログラム 
 1. 点鐘  
 2. 国歌「君が代」 
 3. ロータリーソング「奉仕の理想」 
 4. お誕生日のお祝い 
 5. 会長報告 
 6. 委員会報告 
 7. 卓話 
 8. 点鐘 
 
■ 出席報告 
 8月4日 出席者 30名 ビジター0名 出席率 58％ 
 7月28日 出席者 30名 メーキャップ 8名 計38名 
     会員数57名 出席対象者53名 修正出席率 72％ 
 
■ ゲスト（敬称略） 
 お見えになりませんでした。 
 
○ 会長報告 
・本日の理事会ではコロナ問題について協議
しました。例会は可能な限り存続したいので
すが、回数を減らし、月２回で様子を見たい
と思います。また、一部リモート例会を開催
することについてアンケートを採る予定で準
備しています。ご協力お願いします。さらに、
安全対策室を設置して数名を配置し、安心し
て例会に出席してもらえる対策を練っていき
ます。 
 
○ 委員会報告 
 なし 
 
○ 幹事報告 
・8月１１日と２８日は２週続けて夏休み休
会となり、次回の例会は８月２５日です。 
・本日は月初ですので、寄付ＢＯＸへのご協
力をお願いします。 
 

 
・9月  1日（火）「クラブフォーラム」 
 
・9月  8日（火） 休会 
 
・9月15日（火） 
  卓話者：川口修司 会員 
  演 題：「相続税税務調査の実態」 
  

今後の例会予定 


